

1510, avenue Carson
Dorval H9S 1M9



**A TEAM WITH A RENEWED
COMMUNITY VISION
OF DORVAL**

For all citizens young and old

**Sunday November 2nd, 2025
Give your support to
ÉQUIPE ACTION DORVAL ACTION TEAM**



www.actiondorval.com

1510, avenue Carson
Dorval H9S 1M9



**UNE ÉQUIPE AVEC UNE
VISION COMMUNAUTAIRE
RENOUVELÉE DE DORVAL**

Pour tous les citoyens(nes) jeunes et âgés.

**Le Dimanche, 2 novembre 2025
Donnez votre appui à
ÉQUIPE ACTION DORVAL ACTION TEAM**



www.actiondorval.com

Agent Officiel / Official Agent: Kevin Tracey, 1510, avenue Carson, Dorval H9S 1M9 • Printed by / imprimé par: Red Button Photo, Dollard-des-Ormeaux

Bâtissons un Dorval dynamique et inclusif – où les familles s’épanouissent, les jeunes sont valorisés, et les aînés sont soutenus.

Bonne Gouvernance

- Créer une initiative budgétaire participative annuelle (fonds annuel de 100 000 \$) qui permet aux résidents de contribuer aux décisions publiques en choisissant comment une partie du budget de la ville sera utilisée pour des projets communautaires ou environnementaux.
- Continuer à limiter le taux de taxation résidentielle et maintenir la tradition d’imposer le taux de taxation résidentielle en dessous de l’augmentation annuelle du coût de la vie.
- Augmenter le programme triennal d’investissement en immobilisations à une moyenne de 13 millions de dollars par année pour soutenir le renouvellement des infrastructures et mieux atténuer les changements climatiques.
- 6 millions de dollars seront réservés en 2026/2027 pour un programme de subvention afin d’aider les ménages affectés par les pluies du 9 août 2024 et du 13 juillet 2025.
- Mettre en œuvre le Plan sécurisation des abords des écoles et déployer les mesures de sécurité élaborées par l’administration précédente afin d’améliorer la sécurité autour des écoles.
- Créer un mini-écocentre à Dorval pour l’élimination des gros déchets.

Loisirs, Culture et Qualité de Vie

Dorval Nord

- Concevoir un parc d’éducation cycliste pour enfants et une piste pumptrack au parc Surrey.
- Réaménager le parc Westwood en espaces polyvalents et intergénérationnels, accessibles à tous les âges et toutes les capacités.
- Construire un nouveau gymnase au Centre aquatique et communautaire Surrey.
- Rénover le parc Surrey en parc communautaire de quartier.

Dorval Sud

- Réaménager le parc Courtland en espaces polyvalents et intergénérationnels, accessibles à tous les âges et toutes les capacités.
- Rénover les parcs Jean-Paul Bernier en parcs communautaires de quartier.
- Lancer un projet pluriannuel pour aménager des pistes cyclables protégées le long de l’avenue Dawson (est-ouest) et de l’avenue Pine Beach (nord-sud)
- Rénover le sentier pédestre du parc Millénaire.
- Élaborer une vision architecturale et un plan d’agrandissement du Centre culturel et bibliothèque Peter B. Yeomans, afin d’offrir de nouveaux services à la communauté, incluant une salle de spectacle multifonctionnelle de 175 places.
- Rénover le terrain de soccer synthétique ainsi que le terrain de baseball du Centre communautaire Sarto Desnoyers
- Rénover la propriété, la maison patrimoniale Désiré Girouard et la chapelle située au 12 avenue Dahlia, et créer un Centre des arts créatifs pour les groupes communautaires locaux tels que les artisans de Dorval comme les potiers, les tisseurs, La Ruche, les peintres de Dorval, etc.
- Élaborer des plans pour reconstruire le chalet du Club de Tennis Dorval, ajouter un nouvel éclairage LED et rénover les terrains de tennis.

Initiatives en matière d’environnement et de changement climatique

- Le conseil confirmera la Phase 3 du Programme OASIS, soutenant des projets de verdissement pour atténuer et réduire les effets des vagues de chaleur et des fortes pluies causées par les changements climatiques.
- Développer un programme municipal d’adaptation aux changements climatiques et mettre en œuvre des mesures d’adaptation pour les bâtiments municipaux.
- Examiner tous les programmes de subventions actuels et en élaborer de nouveaux pour aider les résidents à atténuer les effets du changement climatique en passant à des solutions de recharge alimentées par batterie.
- Planter 500 nouveaux arbres chaque année à travers la ville et au Golf Dorval.
- Poursuivre les programmes d’acquisition de véhicules électriques pour la flotte municipale.
- Aménager le parc Windsor en un espace vert renaturalisé et un parc éponge.
- Doubler la superficie du parc Ballantyne et créer de nouveaux espaces verts en relocalisant le bâtiment des Travaux publics dans le parc industriel situé près de Côte-de-Liesse.
- Construire un Écocentre pour les déchets CRD et déchets dangereux.

Développement économique

- Réaménager le Village de Dorval en enfouissant les fils électriques et les conduites de services publics, et en améliorant les trottoirs, les passages pour piétons, les rampes de bordures, les signaux pour piétons et les mesures d’apaisement de la circulation.
- Poursuivre la restauration de la Maison du jardinier au parc Pine Beach.
- Continuer à rechercher des occasions d’acquérir des terrains afin d’augmenter les espaces verts ou de développer des projets sociaux bénéfiques pour la communauté.
- Construire un nouveau garage des travaux publics inspiré du modèle de bâtiment Net Zéro.
- Développer et améliorer les nouveaux services et programmes offerts par l’assistance communautaire de Dorval.



Lori Morrison , Paul Trudeau, Nicole Duchastel, Marc Doret, Jennifer Park, Robert (Bob) Le Sage, Jean-François Leroux

Building a vibrant, inclusive Dorval – where families thrive, youth are empowered, and seniors feel supported.

Good Governance

- Create a yearly participatory budget initiative (annual \$100,000 fund) that allows residents to contribute to public decisions by choosing how a portion of the city’s budget will be used for community or environmental projects.
- Continue to limit the residential taxation rate to below the annual cost-of-living rate, as has been done in the past.
- Increase the triennial capital investment program at an average of \$13 million per year to support infrastructure renewal and better mitigate climate change.
- \$6 million will be reserved in 2026/2027 for a grant program to help households affected by the rainstorms of August 9, 2024 and July 13, 2025.
- Implement the “PLAN FOR SECURING ACCESS TO SCHOOLS ZONES” developed by the previous administration.
- Create a mini-ecocenter in Dorval for large waste disposal.

Leisure and Culture / Quality of Life

Dorval North

- Design a cycling education & training park & pump track in Surrey Park.
- Redesign Westwood Park as multi-use, intergenerational spaces for all ages and abilities.
- Construct a new gymnasium at the Surrey Aquatic and Community Centre.
- Renovate Surrey Park as a local community park.

Dorval South

- Redesign Courtland Park as multi-use, intergenerational spaces for all ages and abilities.
- Renovate Jean-Paul Bernier Park as a local community park.
- Launch a multi-year project to build protected bike paths along Dawson Avenue (east-west) and Pine Beach Avenue (north-south).
- Refurbish the walking path in Millennium Park.
- Develop an architectural vision and plan to expand the Peter B. Yeomans Cultural Centre and Library to offer new services to the community, including a multi-functional performing arts venue for 175 people.
- Refurbish the turf soccer field and the baseball field at the Sarto Desnoyers Community Centre.
- Renovate the heritage property of the Désiré Girouard Home & Chapel situated at 12 Dahlia, and create a new Creative Arts Centre for local community groups such as the Dorval Artisans, Dorval Potters, Dorval Weavers, La Ruche and Dorval Painters, etc.
- Develop plans to rebuild the Dorval Tennis Club chalet, add new LED lighting and renovate the tennis courts.

Environment and Climate Change

- Council to implement Phase 3 of the OASIS Program, supporting surface greening projects to mitigate and reduce the effects of heat waves and heavy rainfall caused by climate change.
- Develop a Municipal Climate Change Adaptation Program and implement adaptation measures for municipal buildings.
- Examine all current grant programs and develop new ones to support residents in mitigating the effects of climate change by transitioning to battery-powered alternatives.
- Plant 500 new trees annually throughout the city and at Golf Dorval.
- Continue programs for purchasing electric vehicles for the municipal fleet.
- Redevelop Windsor Park into a re-naturalized green space and sponge park.
- Double the size of Ballantyne Park and create new green spaces by relocating the Public Works building to the Industrial Park.
- Build an Ecocentre for CRD’s and hazardous waste.

Economic Development

- Redevelop Dorval Village by burying electrical and utility wires and improving sidewalks, crosswalks, curb ramps, pedestrian signals, and traffic calming measures.
- Continue the restoration of the Gardener’s House in Pine Beach Park.
- Continue seeking opportunities to purchase land to increase green space or develop social projects that benefit the community.
- Build a new Public Works garage inspired by the Net Zero building model.
- Develop and enhance new services and programs offered by Dorval Community Aid.